
1ère séance avec M LEVEQUE comme Président du CHSCT,

Le Président nous donne le tempo de la reprise en s’appuyant sur les documents reçus du SG. (Il a 
réuni en audio conférence  tous les chefs de service par groupe).
Il nous a indiqué avoir tenu plusieurs audio-conférences mercredi 6 mai avec l'ensemble des chefs 
de service , réunis par catégorie de poste (SIP-SIE, Trésorerie mixte, Trésorerie spécialisée, SPF )

Le rôle des chefs de service en cette période de reprise sera primordial. Ils doivent assurer la liaison 
avec les agents, rappeler les gestes barrière, assurer le retour des agents de façon progressive dans 
un 1er temps si les conditions sanitaires sont respectées, et l'aménagement de l'espace de travail en 
conformité avec les consignes , tout cela en indiquant que les règles de bon sens doivent prévaloir.

Nous passons du PCA au PRA : en fonction du nombre d’agents pouvant revenir dans des 
conditions sanitaires sécurisées face au covid 19, nous pourrons passer progressivement des 
missions de priorité P1 à P2 et à P3, de plus en plus profond dans le coeur de notre activité .

Mr LEVEQUE a fortement insisté sur le fait que la reprise devait se faire sans précipitation, de 
façon progressive.

M LEVEQUE a rappelé de façon ferme :

Les agents en télétravail restent en télétravail,

Les agents en situation ASA personnes fragiles doivent rester en ASA à domicile, seul le DR 
TCHANG, médecin de prévention est habilité à autoriser les agents à revenir travailler. Le secret 
médical concernant ces personnes en ASA doit être respecté. Des consignes écrites doivent arriver 
en milieu de semaine prochaine,
En cas d'impossibilité du médecin de prévention, c'est le médecin traitant de l'agent qui sera habilité
à lever l'empêchement médical et devra établir un certificat de reprise.

Les agents en présentiel restent en présentiel.

Pour les agents ASA garde d’enfant, ils reviendront au bureau en fonction de l’ouverture des écoles.
Une nouvelle attestation leur sera demandée au cas où l'école resterait fermée.

Les cas particuliers seront pris en compte, notamment liés aux problèmes de transport.

Pas d’ accueil physique, réception public limité au paiement des Bons de secours et régies , et pour 
la campagne IR uniquement sur RDV et pour les cas ne pouvant être traités par téléphone ou mail.

Le département reste toujours en zone rouge.



Les agents voulant revenir travailler mais dont les conditions sanitaires ne peuvent être assurées, ne 
pourront pas revenir.
Les chefs de service devront accompagner chaque agent pour leur retour et retrouver une unité de 
travail dans leur service.
Ils devront rappeler les gestes barrière.
La distance de sécurité est de 1 mètre entre chaque bureau, le DR  TCHANG indique qu’il faudrait 
2 mètres à son avis, et qu’il n’y ait jamais 2 agents face à face.

Les protections en plexiglas ont été installées dans les accueils, Le CHSCT en achètera pour en 
installer entre 2 agents si les conditions sanitaires l'imposent.

Pour le nettoyage des locaux, des consignes et des produits seront   donnés au personnel de 
nettoyage.

Alain SENAILLET, assistant de prévention et l’équipe de Pierre HENDOUX passeront dans les 
postes pour faire le point sur le bon respect des consignes sanitaires et du bon aménagement de 
l'espace de travail.

Pour le budget : sur 81291 € de budget, nous avons dépensé environ 8400 €.

Alain nous propose un achat de gel hydro alcoolique +70 visières +lingettes + produits nettoyage 
pour 6591 €, que nous acceptons sur le champ.

Nous avons reçu des masques, environ 4000. Une dotation de la Préfecture de 34300 masques doit 
nous parvenir bientôt.

Nous évoquons la possibilité d’acheter des poubelles à ouverture à pédale pour recevoir des 
masques jetables. Pour les masques personnels, le débat est lancé.

Nous devons réfléchir au traitement des déchets tels masques et gants jetables, avec sûrement des 
sacs plastiques avec lien pour les fermer.

Les géomètres aimeraient pouvoir se connecter via un VPN pour travailler à distance.

L’administration va essayer d’obtenir d’autres accès, mais ceux ci sont saturés en ce moment,

M LEVEQUE désire reprendre les réunions informelles avec les membres du CHSCT et les SD,

Un CHSCT en présentiel aura peut être lieu fin mai, 


